

L'AGENCE
IMMOBILIERE



7 Pièces

200 m²

Réf. 1601

1 290 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village de Fuveau et à 15 km d'Aix en Provence, maison familiale de 200 m² au sein d'un environnement calme et boisé. Sur plus de 5000 m² de terrain et en bordure de forêt, la maison offre des lieux de vie ouverts sur l'extérieur et la nature, et se déploie sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée, entrée, salon avec cheminée et salle à manger, cuisine et cellier. trois chambres dont deux suites. 2 wc. Un salon télévision. À l'étage deux chambres dont une avec terrasse, salle d'eau et wc. Piscine 11 x 5 et local technique. Garage. Accès à la forêt par portillon dans le jardin. Tous ...

Near the village of Fuveau and 15 km from Aix en Provence, 200 m² family home in a quiet, wooded setting. Set on more than 5,000 m² of wooded grounds, the house offers living spaces that open onto the outdoors and nature, and is laid out over two levels. Ground floor: entrance hall, living room with fireplace and dining room, kitchen and pantry. Three bedrooms, including two suites. 2 toilets. TV room. First floor: two bedrooms, one with terrace, shower room and toilet. 11 x 5 swimming pool and equipment room. Garage. Access to the forest through a gate in the garden. All amenities within 5 ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

